
令和元年９月１０日（火）

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨

（１）児童虐待の定義と現状について

（２）児童虐待防止のための取り組みについて

（１）産業団地整備事業について
①県との連携は
②事業の進捗状況

③今後の取り組み

（２）空き店舗活用支援事業について
①空き店舗の状況
②活用の状況
③課題と今後の取り組み

（３）まちなか交流館について
①設置目的は
②市外来館者との交流状況

③指定管理者は

（１）過去における分譲地政策の現状について
①旧大間々町、旧東村が実施した分譲地の現状について
②売買されていない土地の維持管理の状況について
③市営住宅等の更地になっている土地の現状について

（２）効率的な土地活用と不要な土地の資産売却について
①維持管理している土地の価格の見直しについて
②土地の売却による財政健全化への貢献について

（３）今後の取り組みについて
①定住促進に向けた積極的な取り組みについて

（１）学校周辺の通学路の現状について
①大規模工場と隣接する通学路の安全対策の取り組みについて

（２）学校周辺の道路整備計画について
①現在の道路整備計画の取り組み状況について

（３）将来を見据えた道路計画について
①車道と歩道の段差解消の取り組み
②大間々世良田線バイパスからのアクセスの検討

（１）駅舎移設工事について
ア）新駅舎の現在の工事の状況は

イ）新駅舎完成に向け北側、南側へ駐車場、駐輪場の確保は

（２）県道拡幅工事及び地下道工事について
ア）現阿左美駅以西についての工事の予定は

イ）通学する小学生や歩行での生活者、自転車で通学する学生などへの配慮
は

ウ）ごみ出し場の見直しはできないか

（３）令和２年春に完成する新阿左美駅について
ア）現在の阿左美駅の１日平均の乗降客数は
イ）乗降客数をふやす具体的対策は

ウ）新阿左美駅に８億２５２０万円かけるが、その費用対効果は
エ）新阿左美駅に特急りょうもう号をとめられるか

（１）現状の販売方法と認定について
ア）現状の販売方法について

イ）追加応募の認定やブランド総選挙などによる活性化について

（２）みどり市ブランドの今後の可能性
ア）市内と県内だけでなく県外、日本全国に売り込むには

イ）トップセールスとは
ウ）みどり市ブランドを通販やホームページにより全国に届けられないか

令和元年みどり市議会第３回定例会一般質問通告一覧

1 武井　俊一 １．児童虐待防止について

2 金子　實 １．地域創生総合戦略事業について

3 柴﨑　訓佳

１．市外からの定住促進に向けた市有財産の処分
について

２．大間々北小学校周辺の道路整備計画について

4 藤生　吉顕

１．阿左美駅駅舎移設工事及び県道拡幅工事につ
いて

２．みどり市ブランドの今後の可能性について

1



NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨

（１）防災無線の配置について
（２）防災無線の市内の周知について
（３）防災無線の活用について

（４）以前から火災などの放送が聞こえない、聞こえにくいなどの苦情があった
①調査はしているか
②その対策は

（５）市内の自主防災組織の組織率の推移は
（６）自主防災組織の組織率の目標は
（７）自主防災組織が組織化されていない地域の課題は

（８）自主防災組織が組織されている地域の防災訓練の現状は
①要支援者などの把握、支援体制は

②福祉避難所の確認、誘導体制は

（９）自主防災組織の運営、連携は
①避難所運営のシミュレーションの必要性は

（10）組織率の向上にとどまらず、運営面で市としての関与は

（１）現在市内にある廃校と廃校予定の学校は
（２）旧神梅小学校の今後の計画は
（３）廃校後の福岡中央小学校の活用は

（４）廃校後の民間への活用を考えているか

（５）廃校後の学校を一部貸し出しは可能か

（６）廃校の有効利用についての考えは

5 須藤　日米代

１．防災への取り組みについて

２．廃校の有効活用について
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